

## Un après-midi festif fort réussi !

A l'occasion de la semaine des langues, les élèves du collège de Terreville, accompagnés de leurs professeurs, ont organisé un après-midi festif le jeudi 21 mars 2024.

Pour ce faire, nous avons accueilli les élèves des écoles primaires de Case-Pilote, Anse-Madame et Batelière au Théâtre de verdure de 14H30 à 16H30. Y ont également assisté, des parents d'élèves, des inspecteurs.

Le programme proposé était très riche : des chants, des pièces de théâtre, des jeux, des sketches et d'autres distractions. « Nous avons été heureux d'y avoir participé ! » ont dit les écoliers.

L'après-midi fut ponctué par une collation offerte par la Direction et les personnels du Collège.

Nous leur disons à l'année prochaine !

Les Petits Journalistes de Terreville  
Mathis JOSET, Donovan MARIE-JOSEPH,  
Jordan PADOLY, Noham PIERRE et  
Dylann ROVELA



Nos présentateurs :  
Andrew, Nathys et Enzo



Nos danseuses



Les spectateurs au théâtre de verdure